

fine BALANCE





Geeignet für Projekte und dabei sehr privat! – Ein Spagat, den unsere Kollektionen meisterlich beherrschen. Die Basis dafür: Qualitätsbewusstsein und Stilgefühl. // **BALANCE** zeigt, wie ausgewogen kräftige Musterungen und Farben im Gesamtbild wirken können. Auf die geschickte Kombination von bewegten und glatten Oberflächen, von energischen und ruhigen Farben kommt es an. // Umgesetzt wird dieses Konzept in schwer entflammaren Bezugs- und Dekostoffen in Trevira CS mit Karos, einem Blockstreifen, einer Stickerei, einem Damast, einem Velours und einer Chenillequalität. Alle wirken entspannt und großzügig, in Balance eben.

BALANCE

Suitable for projects and yet very private! A balancing act which our collections master to perfection. The basis for this: quality awareness and a sense of style. // **BALANCE** reveals the balanced effect of strong patterns and colours within an overall image. It all depends on achieving a skilful combination of dynamic and smooth textures and energising and peaceful colours. // This concept is implemented in flame-retardant upholstery and decorative fabrics in Trevira CS featuring checks, a block stripe, embroidery, damask, velours and chenille quality. All look relaxed and lavish – balanced, in fact.









INDEX

SEITE | PAGE 2

Kissen | Cushions (L-R): *Tendril 059, Feel Soft 051, Waveline 059, Balance 059*

SEITE | PAGE 4-5

Bettdecke | Bedcover: *Waveline 059*
 Kissen | Cushions (L-R): *Tendril 059, Feel Soft 051, Waveline 059, Balance 059*
 Bettbank | Bench: *Feel Soft 040*

SEITE | PAGE 6

Sessel | Armchair: *Impression 059, Emotion 050 (Sitzfläche | Seating)*

SEITE | PAGE 7

Sessel | Chair: *Feel Soft 040*

SEITE | PAGE 8-9

Vorhang | Drape: *Floret 069*
 Kissen | Cushions (L-R): *Dots 069, Emotion 060, Floret 069*
 Decke | Plaid: *Feel Soft 060*

SEITE | PAGE 9

OBEN | TOP
 Kissen | Cushion: *Impression 069*

UNTEN | BOTTOM

Kissen | Cushions (L-R): *Floret 069, Wiggly 069, Emotion 060, Dots 069*

SEITE | PAGE 10-11

Bettdecke | Bedcover: *Tendril 088 & Waveline 018 (Bordüre | Border)*
 Decke | Plaid: *Emotion 011, Feel Soft 041*
 Kissen | Cushions (L-R): *Tendril 088, Waveline 017*
 Kissenrolle | Neckroll: *Feel Soft 041*
 Vorhang | Drape: *Balance 088*

fine

TEXTILVERLAG GMBH

Gewerbepark Süd 2
6068 Mils, Austria
Tel. +43/(0)5223-55955-0
Fax +43/(0)5223-55955-22
info@fine.at
www.fine.at



It's only fine with fine.